

Burundi : Une association brise le tabou de l'homme battu dans les ménages

PANA, 08 mars 2022 L'Association pour la protection de l'homme en détresse s'invite à la fête de la Femme au Burundi Bujumbura, Burundi - En ce jour de célébration de la Journée internationale des droits de la femme, l'Association pour la protection des hommes et de l'homme en détresse du Burundi (APHD) a fait une sortie remarquée, brisant le tabou des violences dirigées contre la gente masculine dans les ménages du pays.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});